

RESUMEN CURRICULAR

Felipe Velázquez Rueda, de 40 años de edad, originario de Colima, Col., y residente de Villa de Álvarez. Egresado de la Universidad de Colima como licenciado Médico Cirujano y Partero, generación 2000-2006. Realizó estudios de postgrado en la misma institución académica con el Título de Especialista en Medicina Integrada, generación 2006-2008, además de titularse con la Especialidad de Medicina Homeopática egresando de la Escuela de Homeopatía de Guadalajara, Jal., en la generación 2010-2012.

Inició su desempeño profesional como director médico de la clínica de terapia de células madre en DNA Vita Therapeutics, en la ciudad de Colima durante el período de 2008-2009, posteriormente se incorporó al Centro de Salud Municipal de Coquimatlán como médico de consulta externa, luego fue asignado como director del Centro de Salud de Jala para el proceso de la acreditación de la unidad en los meses de marzo-abril del 2009, en ese mismo año se comisionó como médico de la consulta externa y urgencias en el Centro de Salud Urbano de Colima. Se ha desempeñado como docente de las asignaturas como; Introducción a la Medicina General, Historia de la Medicina, Propedéutica y Semiología, Lesiones de Miembros inferiores y superiores y Fisiología en las carreras de Medicina y de Fisioterapia durante el período 2009- 2011. Además de fungir como director médico del Centro de Rehabilitación (CRREAD) de Coquimatlán, como labor altruista desde marzo del 2011 hasta la fecha.

En abril del año 2011 tomó protesta como Consejero General del Instituto Electoral del Estado de Colima, tras participar en el proceso de selección a través de la convocatoria emitida por el Congreso del Estado local, para un cargo por el período de 2011-2018. Funge desde entonces como Presidente de la Coordinación de Fiscalización, subcoordinador en la coordinación de Adquisiciones, Servicios y Arrendamientos, y mismo cargo en la coordinación de Editorial y Medios de Comunicación. Contribuye en la elaboración y diseño de materiales impresos, formatos administrativos y documentación electoral, en especial con el diseño del nuevo logo del instituto electoral. Se integró a la comisión y formó parte activa de los trabajos de la elaboración del estudio técnico de la nueva Distritación Electoral del Estado de Colima, iniciando los trabajos en Octubre de 2013 y culminando en abril de 2014. Brinda asesoría en materia de fiscalización a los órganos administrativos de los partidos políticos, colabora a través del órgano oficial de difusión del instituto con publicaciones en la revista Tu Voto es Poder, ha participado como observador electoral en los procesos del Estado de México, Zacatecas y Nayarit en 2011, 2012 y 2014 respectivamente. Ha apoyado activamente en los programas realizados a través de la dirección de Organización y Capacitación y demás actividades inherentes al instituto electoral.